

Dussnang, 28. Januar 2025

MEDIENMITTEILUNG

Praxis am Martinsberg – hausärztliche Versorgung gesichert

Seit dem 6. Januar 2025 betreibt die Rehaklinik Dussnang mit den beiden Hausärzten Dr. med. David Weber und Yannick Weber die Praxis am Martinsberg in Oberwangen und führt somit die langjährige Arbeit von Dr. med. Gimmi und seinem Team weiter.

Die Sicherstellung der hausärztlichen Versorgung ist eine grosse Herausforderung, mit denen viele Gemeinden konfrontiert sind. Umso erfreulicher ist es, dass die Praxis am Martinsberg erfolgreich weitergeführt wird. Ein wichtiger Schritt für die hausärztliche Gesundheitsversorgung der Region.

Dr. med. David Weber und Yannick Weber übernehmen als neue Hausärzte die Leitung der Praxis. Mit der Unterstützung des bestehenden Praxisteam stellen sie sicher, dass auch in Zukunft die Anliegen der Patientinnen und Patienten im Mittelpunkt stehen werden. Neben seiner Tätigkeit in der Praxis ist Dr. med. David Weber auch Chefarzt Medizin der Rehaklinik Dussnang. Dies ermöglicht es, wertvolle Synergien zwischen der Praxis und der Klinik zu nutzen, von denen Patientinnen und Patienten unmittelbar profitieren können. So zum Beispiel in unterschiedlichen Therapiebereichen und der, insbesondere für ältere Menschen wichtigen, Sturzprävention.

Für die Patientinnen und Patienten bedeutet die Weiterführung der Praxis am Martinsberg, dass ihre hausärztliche Versorgung in der Nähe ihres Wohnortes langfristig gesichert ist.

Für weitere Informationen und/oder Fragen steht Ihnen zur Verfügung:

Marketingverantwortlicher Rehaklinik Dussnang, Peter Tischhauser, kommunikation@vamed.ch,
Tel. 071 978 61 29

Über die Rehaklinik Dussnang

Die Rehaklinik Dussnang mit den Schwerpunkten geriatrische und muskuloskeletale Rehabilitation ist auf den Spitallisten des Standortkantons Thurgau und den umliegenden Kantonen Zürich, St. Gallen, Schaffhausen und Appenzell Ausserrhoden aufgeführt. Mit ihrem breiten stationären und ambulanten Leistungsangebot hat sich die Rehaklinik Dussnang mit ihren Fachgebieten gut etabliert und gehört zu den führenden Rehabilitationskliniken in der Schweiz. Um den Patientinnen und Patienten sowie den Zuweisenden auch zukünftig ein zuverlässiger und attraktiver Partner zu sein, wurde die Rehaklinik Dussnang in den vergangenen Jahren stetig modernisiert und im August 2018 durch einen Neubau mit zusätzlich 54 Zimmern sowie einem mit innovativen Technologien ausgestatteten Therapiebereich erweitert. Heute bietet die Klinik 189 stationäre Betten. Im September 2023 eröffnete die Rehaklinik Dussnang die erste gerontotraumatologische Reha-Abteilung der Schweiz.

Über die VAMED Schweiz Gruppe

VAMED ist in der Schweiz seit 2012 in der Rehabilitation tätig und führt unter dem Dach der Schweizer Ländergesellschaft VAMED Management und Service Schweiz AG die Rehakliniken Zihlschlacht (neurologische Rehabilitation und Frührehabilitation), die Rehaklinik Dussnang (muskuloskeletale und geriatrische Rehabilitation), die Rehaklinik Seewis (kardiologische, psychosomatische und internistisch-onkologische Rehabilitation) und die Rehaklinik Tschugg (neurologische Rehabilitation). Ausserdem führt VAMED in der Schweiz das ambulante Rehaszentrum Zürich Seefeld. Die VAMED Schweiz zählt mit rund 1400 Mitarbeitenden zu den grössten Anbietern von Rehabilitationsleistungen in der Schweiz. Der Leitspruch «Mehr als Reha» prägt das Denken der gesamten VAMED Schweiz Gruppe.